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Nous voici désormais dans la dernière 
ligne droite avant les prochaines élections 
municipales de mars 2020. Marc Guil-
liod s’est déclaré candidat avec l’UCB, et 
Thierry Abelli qui sera le maire sortant, a 
aussi affiché son intention de se repré-
senter. Depuis quelques mois, celui-ci mul-
tiplie les publications, les annonces et les 
apparitions radiophoniques et télévisées. 

Chance pour lui, Lucette Michaux-Chevry 
et Victorin Lurel qu’il avait d’abord reven-
diqués comme soutiens, et dont il s’était 
fait des adversaires, ne sont plus vraiment 
dans la course...

Et Philippe Chaulet, que les bouillantais 
ne veulent plus comme maire, tient à être 
là où se négocient les gros budgets et les 
gros contrats, c’est à dire à la commu-
nauté d’agglomération. Et pour cela, il a 
besoin de son homme de paille… d’une 
tête de liste qui lui permettra d’être un 
conseiller municipal absent – comme il 
l’est aujourd’hui, - mais un conseiller com-
munautaire en quête de pouvoir et… 

Voilà qui donne à notre maire quelques 
espoirs et de nombreuses opportunités 
de s’exprimer dans une presse audio et 
papier, peu au courant des affaires bouil-
lantaises, donc peu contrariante, et pas 
toujours soucieuse d’équité. Ce qui lui 
permet de multiplier les effets d’annonce 
et de chanter ses propres louanges sans 
être contredit.

A l’UCB, bien au fait de l’activité muni-
cipale grâce à notre représentant au 
conseil municipal et à notre effort collectif 
soutenu, nous nous efforçons depuis près 
de 6 ans maintenant de vous montrer 
ponctuellement le décalage entre les af-
firmations, les annonces, le discours… et 
la réalité de terrain.  

Mais au-delà de ça, nous savons que les 
promesses électorales, l’esbrouffe et les 
détournements de la réalité (pour ne pas 
dire les mensonges) deviennent parfois 
crédibles et il nous arrive de croiser à 
l’extérieur de notre commune des gens 
qui semblent persuadés que la commune 
de Bouillante est bien gérée, très surpris 
d’apprendre la réalité.

Aussi, il nous a paru nécessaire de faire 
un point sur les différentes affirmations 
de l’édile que vous avez pu lire ou en-
tendre ça et là et de vous permettre ainsi 
d’apprécier au mieux la réalité du terrain. 
Voici donc un petit florilège.

A LA UNE LE VRAI-FAUX DE LA MANDATURE DE L’EQUIPE MUNICIPALE
>> A propos des horodateurs, 
Thierry Abelli dit : « On a déjà 
remboursé l’investissement (…) Il y 
a toujours des opposants qui encou-
ragent les gens de ne pas payer »
(Emission «Questions sans détours» du 
13 mars 2019 sur la chaîne ETV)

Faux et faux… Depuis leur mise en place, 
les horodateurs ont rapporté 72000€ 
alors que l’investissement initial était de 
plus de 90000€. Et ce chiffre ne prend pas 
en compte les frais annuels d’entretien et 
le coût d’exploitation (personnel), ainsi 
que les coûts engendrés par les dégrada-
tions. De plus, pendant près d’1 an, tout le 
monde à Bouillante savait que les moyens 
de contrôle n’avaient pas été mis en place.

Rappelons qu’en janvier 2018, Mr le Maire 
justifiait la poilitique tarifaire du stationne-
ment à travers cette belle comparaison : 
«1€ de l’heure c’est pas cher car à 
Miami c’est 4$ de l’heure…»

>> « Nous allons faire de Bouillante 
une Halte Légère de Plaisance »
Projet fantomatique... Idée intéressante re-
prise (jusqu’à l’intitulé) du programme 
de l’UCB de 2014. Après une « étude » 
de deux pages qui approuve le projet sur 
la base de 100 voiliers de passage tous 
les jours, 80 000€ ont été donnés, il y 
a près de trois ans, à la SEMSAMAR, au 
titre d’une avance sur travaux…

A ce jour, aucun élément concret n’est 
venu justifier cette dépense. Mais plu-
sieurs budgets disproportionnés ont été 
votés. Le dernier en date fait monter le 
coût à 2 063 892 € HT pour un pro-
jet qui prévoit d’équiper 100 bouées 
(mouillages).  A titre de comparaison, le 
coût unitaire des mouillages posés aux 
Saintes ou à Deshaies est de 1500€…
Comme pour tous les projets du maire, 
aucun budget d’exploitation (entretien, 
assurance, personnel, services…) n’a été 
prévu. C’est dire que même si ce projet 
aboutissait, il terminerait en déconfiture 
comme les horodateurs ou d’autres...
Mais attention, l’inaptitude à gérer des 
mouillages n’empêche pas la responsabi-
lité de la commune !

>> « avec son label France Station 
Nautique, la ville de Bouillante 
a lancé une étude de faisabilité 
pour l’installation d’un Casino »  
(Conseil municipal du 15 mars 2019 et 
propos également repris par le maire sur 
l’antenne de RCI)
 
Faux... Comme l’a démontré l’UCB lors du 
même conseil, le label France Station Nau-
tique ne donne aucun droit à l’ouverture 
d’un casino qui répond à des règles très 
contraignantes. La loi du 4 avril 2006 ap-
plicable depuis le 3 mars 2009 précise bien 
que seules les communes classées station 
de tourisme peuvent implanter un casino. 
Rappelons que le Maire a voulu faire croire 
en 2015 qu’il obtiendrait ce label station 
de tourisme en moins d’1 an (l’UCB ayant 
alors là aussi démontré que c’était impos-
sible), et qu’il a bien entendu échoué là 
aussi sur cette fausse promesse....

>> « Le compte administratif de la 
ville présente un résultat net excé-
dentaire de 1 404 203 € » (Conseil 
municipal du 16 avril 2019)
Vrai… sauf que si pour l’année 2018 la 
commune présente un budget en équi-
libre, c’est un artifice ponctuel. En effet 
cet excédent provient des multiples em-
prunts effectués et qui ont fait exploser la 
dette de la commune à plus de 6 millions 
d’euros (voir encadré page 4)

>> « Je n’ai pas à rendre compte 
des activités de la CASBT au 
conseil municipal »
Faux ! La loi lui en fait bien obligation, 
et la demande lui a été faite à plusieurs 
reprises par l’UCB, mais on comprend 
mieux maintenant pourquoi notre maire 
ne tenait pas vraiment à raconter ce qui 
se passait dans cette ruineuse assem-
blée, dont il faisait partie de la majorité !

>> Le parc aquatique de Petite Anse 
(Conseil municipal de septembre 2016)
Inexistant... Ce projet, initialement élaboré 
par un porteur privé, a été sabordé par 
l’équipe municipale qui a voulu le récupé-
rer à son honneur. La SEM voté en conseil 
municipal n’a jamais vu le jour, et le projet 
a fait.... plouf ! Au lieu de créer des em-
plois en encourageant l’initiative privée...
 
>> Au sujet de l’accueil des yachts 
et des navettes pour les Saintes 
et Montserrat : « un départ de 
Bouillante pour les Saintes est 
prévu pour les grandes vacances »  
(Conseil Municipal du 14 juin 2018).
Mission impossible... Le beau ponton tout 
neuf est tout simplement inadéquat : sa 
longueur est insuffisante pour accueillir 
les bateaux de transport de passagers 
existants, il est également mal orienté 
par rapport à la houle... Mais il est aussi 



3LE VRAI-FAUX DE LA MANDATURE DE L’EQUIPE MUNICIPALE
trop haut pour l’appontement des an-
nexes des yachts et autres bateaux… 
Bref,  l’investissement à 350 000€ qui 
devait renforcer l’attractivité du bourg 
restera juste un très beau plongeoir...

>> « La taxe de séjour est encore 
faible, elle doit rapporter 150 000 
à 200 000€ » (Canal 10 - janvier 2018)
Mission impossible (2)... En 2017 la taxe de 
séjour a rapporté 70496€, et en 2018 le 
chiffre est en baisse à 58000€ ! 
En sachant que le taux appliqué est déjà 
le plus élevé possible, et que de nom-
breux touristes se plaignent de devoir 
payer cette taxe lorsqu’lls voient l’état 
déplorable de la commune... Rappellons 
aussi que l’argent récolté n’a jamais été 
reversé à l’office du tourisme, ce qui doit 
pourtant être sa destination de base (et 
c’est même une obligation légale...).

>> « Je vais ouvrir une Ecole muni-
cipale de Musique à Village au cou-
rant du premier trimestre 2018 » 
(Canal 10 - janvier 2018)
Inexistante... Annoncée dans le budget 
primitif (mars 2018) et approuvée par le 
conseil municipal, l’école a été «inaugu-
rée» avec faste en septembre 2018 ! Et 
depuis... plus rien.  Au 15 octobre 2019 au-

cun élève n’est inscrit, le directeur a jeté 
l’éponge face à l’incompétence de l’équipe 
municipale, et on essaie encore de nous 
faire croire que cela va se mettre en route 
(voir l’encart publicitaire dans le journal 
News Bouyant d’août 2019). L’UCB avait 
pourtant suggéré au Maire de se rappro-
cher de l’association Balan Bouillantais qui 
propose une école de musique depuis plus 
de 6 ans... Une mutualisation des moyens 
aurait été pour le bien de tous les bouil-
lantais, le Maire a refusé.  

>> « La plage de Malendure coûte 
150000€ par an de frais de fonc-
tionnement (personnel, travaux 
et autres charges). Les commerces 
rapportent 40 000€ et le ponton  
30 000€ » (Canal 10 - Janvier 2018)
Faux... Le chiffre de 150 000€ de frais 
n’est justifié par absolument rien... Et 
pour les recettes, le ponton rapporte 
43000€ par an (sans que la municipalité 
ne s’occupe de l’entretien ou des répa-
rations...) et les différents commerces 
rapportent 56000€ (chiffres officiels 
transmis par le maire en mars 2017). 
Soit une différence de 29000€ par rap-
port aux chiffres annoncés.

>> «Notre tourisme, une réalité...» 
(News Bouyant n°6, fin 2018)
Une réalité virtuelle... Dans son article 
de glorification, le Maire nous vante les 
projets de sa mandature : travaux de la 
plage de Malendure (un projet régional 
antérieur à son élection), appel à projets 
pour le yacht club et les activités nau-
tiques (sans résultats malgré des projets 
proposés), ponton du bourg avec projet 
de navettes pour les Saintes... Et s’appro-
prie aussi l’installation des mouillages aux 
Ilets Pigeon qui a été financée à 100% par 
le Parc National.  Echec cuisant de cette 
politique inexistante qui sur le terrain se 
traduit par une taxe de séjour totalement 
disproportionnée et des parcmètres qui 
font fuir les touristes. Sans parler de la 
gestion de l’Office de Tourisme qui a été 

« Je vais transformer la bibliothèque en 
médiathèque » (Canal 10 - janvier 2018)

« J’ai demandé à Mr Otto (directeur des services 
techniques) de faire le nécessaire pour finir les 

travaux de la Bibliothèque Municipale sans l’ac-
cord de la DRAC » (Conseil municipal - octobre 2018)

Et pendant ce temps-là....
• les 2 employés n’avaient ni eau, ni 
toilettes depuis 4 ans et la biblio-
thèque était infestée par les rongeurs

• le maire ne s’est jamais rendu sur les lieux depuis 2014, mais 
il a fait souder les portes en octobre 2018 (pour « expulser » 
les 2 employés )

 
OÙ EST PASSÉ L’ARGENT DES SUBVENTIONS 

DE LA BIBLIOTHEQUE MULTIMEDIA ?

Subventions versées de 2014 à 2016 :       323 600€
Subvention versée en 2018:                          75 000€ 

Montant des travaux réalisés depuis 
2014 (et à l’arrêt depuis 2015…) :              130 456€
              
DIFFÉRENCE :               268 144€

AUCUN DES TRAVAUX N’A COMMENCÉ APRÈS UN 
AN DE FERMETURE... ET POURTANT LA VILLE A EN-
CORE PERÇU 75 000€ DE SUBVENTIONS EN 2018… 

remplacé fin 2018 par un bureau d’accueil 
et d’information, mais avec quels projets 
et quels moyens ?

>> L’appli mobile « Bouillante » 
(News Bouyant - Fin 2018)
Mystère... Annoncée en grande pompe à 
plusieurs reprises, le premier défi pour ce-
lui qui veut l’utiliser est d’abord de réussir 
à la trouver sur Google Play ou l’AppS-
tore où elles sont inexistantes au premier 
abord...   Nous y sommes arrivés en pas-
sant par le nom du concepteur du projet 
(pas très intuitif...). Une fois téléchargée, 
nous constatons qu’elle  est en jachère 
depuis… octobre 2018 et qu’aucune don-
née n’a été mise à jour. Le nombre d’uti-
lisateurs doit être proche du néant (sauf 
peut-être les élus de la majorité ?)

France
Antilles

27 juin 2018

>> «Au premier trimestre 2016, 
la plage de Malendure devrait 
être équipée de terrain de Beach 
Volley. Les équipements ont été 
commandés et sont en cours 
d’acheminement» (News Bouyant - 
Décembre 2015)
Portés disparus... Personne n’a au final ja-
mais vu les équipements de Beach Volley  
(tout comme ceux de Street Work Out 
également promis au même moment...). 
On ose espérer que les éléments com-
mandés (et donc payés ?) sont stockés 
quelque part dans l’attente que l’on se 
décide à les installer sur la plage. A moins 
que le container ne soit tombé à l’eau 
pendant le transport et que cet investis-
sement (si il a réellement existé) rentre-
ra à jamais dans les pertes et profits du 
gaspillage de l’argent public... 



4A LA UNE

>> Au sujet du Plan Local d’Ur-
banisme: «Une soumission du dos-
sier est prévue au prochain conseil 
municipal en vue d’une adoption 
au premier trimestre 2017» (News 
Bouyant Novembre 2016)
Jamais réalisé... En 6 ans de mandature, le 
PLU n’a été abordé qu’une seule fois lors 
du Conseil Municipal du 1er août 2016. 
Ensuite, plus rien n’a été fait et Bouillante 
fait partie de ces 5 communes en Gua-
deloupe pour lesquelles la DEAL n’a au-
cune information concernant l’avancée 
du PLU. C’est une situation déplorable 
et qui freine bon nombre de nouveaux 
permis de construire. C’est pourquoi 
l’UCB s’engage à mettre ce dossier dans 
ses priorités de début de mandature.
 
>> «Les routes communales de 
Douenel, de Massieux (partie la 
plus endommagée), la rue de Ta-
rare, les chemins communaux de 
Birloton et de La Glacière sont les 
routes pressenties pour l’opéra-
tion de rénovation» (News Bouyant -  
Décembre 2015)
Pressentie, mais juste avant les élections (peut-
être)... Car là aussi en 4 ans, pas la moindre 
route rénovée. Mais en avril 2019, le 
maire a promis un budget de 1,8M€ pour 
s’occuper des routes avant la fin de l’an-
née, alors attendons encore un peu...

>> Tri sélectif : «Dans une dé-
marche de protection de l’environ-
nement, et à la demande du maire, 
la CASBT installera des bornes 
d’apport volontaire pour le tri des 
déchets. Ainsi 19 bornes seront 
installées dans les mois à venir. »  
(News Bouyant - Décembre 2015)
Les mois à venir auront été très longs... De 
cette annonce de fin 2015, il aura fallu 
attendre près de 4 ans pour voir arriver 
les 2 premières bornes de tri sélectif (1 
dans le bourg et 1 à Pigeon en face du 
Centre Commercial). Et pourtant, nos 3 
conseillers communautaires de la majo-
rité municipale font partie de la majori-
té qui a accompagnée et aidée Lucette 
Michaux-Chevry pendant toutes ces an-
nées... De plus, ces installations de borne 
ressemblent à de la manipulation électo-
rale vu le timing de mise en place mais 
surtout avec une quasi absence d’infor-
mation préalable auprès de la population 
pour accompagner dans le tri sélectif. 

LE VRAI-FAUX DE LA MANDATURE DE L’EQUIPE MUNICIPALE

>> Au sujet de l’assainissement 
à Petite-Anse : «Une réunion 
s’est tenue avec la CGSP pour les 
travaux à réaliser et la station 
d’épuration devrait-être opéra-
tionnelle d’ici 3 mois», quand à 
l’Anse à Sable : «le poste de re-
foulement doit être opérationnel 
au mois de juin pour la mise en 
service de l’ancien UCPA» (Conseil 
Municipal du 15 mars 2019).

Faux... En cette fin de mois d’octobre, 
soit plus de 7 mois après cette pro-
messe, absolument rien n’a changé et ces 
2 catastrophes sanitaires sont toujours 
d’actualité sans que le maire n’en me-
sure la moindre conséquence. Du côté 
de l’Anse à Sable, c’est une interminable 
chute d’eau insalubre qui se déverse 
dans la mer en continue...

Une situation financière inquiétante selon le comptable du trésor !

Données au 31 décembre 2018, à savoir qu’un déblocage  
d’1,2 M€ d’emprunt supplémentaire devait être réalisé en 2019....

LES EMPRUNTS 
«ABELLI»

dont il ne paiera pas le moindre  
centimes puisqu’il préfère vivre à  

Petit-Bourg plutôt qu’à Bouillante...

4,1 Millions
d’euros...

2o ans de dettes...
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Données au 31 décembre 2018, à savoir qu’un déblocage  
d’1,2 M€ d’emprunt supplémentaire devait être réalisé en 2019....

«C’est l’expérience avec les plus 
grands, Lucette Michaux-Chevry, 
Victorin Lurel et Philippe Chaulet,  
qui ont forgé la méthode et la ma-

nière que j’entends mettre en œuvre 
au service de la population»

(Déclaration de Thierry Abelli,  
interwiew publiéesur la page Facebook «Bouillante,  

la Tribune des Candidats» en décembre 2013). 

Ça on ne peut pas le nier ! Notre Maire a servi la droite et la 
gauche suivant les intérêts de sa propre carrière ! Mais c’est 
surtout vrai dans les méthodes qui en découlent. Lucette Mi-
chaux-Chevry a été acculée à la démission pour avoir mis en 
faillite la communauté d’agglo avec un déficit abyssal qui a été 
rendu possible grâce à plus de 17 millions d’emprunts, dont 
10 millions souscrits auprès de l’AFD, organisme dénoncé par 
l’audit préfectoral comme peu regardant sur la solvabilité des 
collectivités emprunteuses.

Notre maire opère de la même façon en empruntant 
2,4 Millions d’euros auprès de ce même organisme pour 
couvrir le déficit de sa gestion... et probablement effectuer 
quelques opérations visibles juste avant les élections… Pour-
quoi les mêmes méthodes (revendiquées) mèneraient-elles à 
des résultats différents ?

«Bouillante a beaucoup évolué 
pendant notre mandature !»...
Oui mais pas grâce à l’action de la majorité municipale... Depuis 6 ans, 
notre maire a fait sa spécialité de passer dans les médias pour 
vanter la réussite de son équipe municipale et les nombreux amé-
nagements et transformations que la commune a connus. Mais 
en réalité, quand on y regarde bien, quasiment l’ensemble de ces 
attributions sont des réalisations de la Région ou d’une autre col-
lectivité, et dont la commune aurait bénéficié quelque soit le Maire 
en place... Voici quelques exemples : 

• Projet Océan (plage de Malendure)
C’est un projet régional qui est dans les cartons depuis plus 
de 10 ans et qui était prévu d’être réalisé du temps de Lurel et 
de Malo. Il a été reporté pour des simples raisons de querelles 
politiques... Aujourd’hui, le projet est dans sa phase 1 (sous 
l’égide de la Région) et il est totalement arreté depuis plus 
de 6 mois laissant le parking devant l’office de tourisme dans 
un état lamentable. Le second volet qui comprend l’aménage-
ment des nouveaux locaux est à la charge de la commune… 
et pas encore financé alors que nos dettes s’accumulent.

• Projet de déchetterie 
Le plan d’aménagement d’une déchetterie a comme maître d’ou-
vrage et financeur la Région (en collaboration avec la CASBT 
en charge du ramassage des déchets). Notre équipe municipale 
a juste pris une délibération pour donner une concession du 
terrain près du cimetière sur lequel doit être construite la dé-
chetterie (les travaux étaient programmés pour un démarrage 
au second semestre 2019, rien n’a été mis en oeuvre à ce jour...).

INDISCRETIONS

• Rénovation des trottoirs et accotements
De Malendure à Monchy, de nombreux trottoirs et accote-
ments ont été rénovés ou créés sur les dernières années. Là 
aussi, ce n’est absolument pas du fait de l’équipe municipale 
en place, mais tout simplement des projets prévus de longue 
date par les services de Route de Guadeloupe. On pourra 
noter cependant que la circulation piétonne dans la zone de 
la plage de Malendure reste un véritable problème et que les 
travaux dans le virage du rocher sont là aussi à l'arrêt depuis 
plusieurs mois...

• Confortement parasismique des écoles : 
Présenté dans France Antilles et dans Newz Bouyant comme 
«une politique communale en faveur de l’éducation », il s’agit en 
fait d’une mise aux normes et d’une contrainte légale prise 
en charge par l’Etat, la Région et les fonds européens… Les 
travaux de l’Ecole de Malendure ont eu près de 2 ans de 
retard, et concernant l’Ecole de Pigeon-Loquet fermée à la 
hâte au mois d’avril, les travaux entammés ont cessé depuis 
sa démolition faite au cours des mois de mai et juin. 

Vous êtes électeurs informez-vous, donnez vous les moyens 
de juger, de décider ce que sera votre commune pour les six 
prochaines années. En votant en 2014, vous avez permis à 
trois élus de soutenir la politique désastreuse de Lucette Mi-
chaux-Chevry à la communauté d’agglomération, et nous voilà 
redevables de 75 millions d’euros de dettes, de 40 millions de 
factures impayées, sans compter des centaines de millions de 
travaux d’entretien et de réhabilitation qui n’ont pas été faits 
pendant que durait cette gabegie…

En votant en 2014 vous avez mis à la tête de la commune un 
maire qui a trouvé une trésorerie largement positive et qui mal-
gré cela n’a rien accompli …. Et qui prétend que toutes ces pro-
messes non tenues pendant ces six ans de mandats, il les tien-
dra pendant un éventuel second mandat qui débutera dans une 
commune fortement endettée… de son fait ! Ne rêvons pas !

Les échecs flagrants des parcmètres, de la Halte Légère de Plai-
sance, de la cabane sanitaire du « port » de Pigeon, l’école de 
musique, la taxe de séjour, l’office de tourisme, les toilettes 
de Malendure, la bibliothèque et d’autres laissent de sérieux 
doutes sur la capacité du maire à mener un projet à bien...

En 2020 vous aurez à nouveau le choix. Le choix de continuer 
à croire que ceux qui ont créé cette débandade vont miracu-
leusement être en mesure d’inverser la vapeur, de réaliser ce 
qu’ils n’ont jamais su faire, de cesser de ruiner la communauté, 
qu’ils vont cesser de ne penser qu’à leur carrière politique…. 

Ou alors le choix de soutenir une équipe qui sert Bouillante 
parce qu’elle croit profondément à son potentiel, parce qu’elle 
y participe déjà tous les jours… le choix de vous investir 
comme citoyen responsable, fier d’être Bouillantais !
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Retrouvez plus de photos et vidéos 
de nos actions sur :

  
www.facebook.com/UniondesCitoyensBouillantais

Retour en images...
... sur quelques temps forts de 

l’UCB au cours des derniers mois
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BULLETIN D’ADHESION ET DE SOUTIEN A L’
 
  oui, je souhaite participer à l’engagement citoyen de l’UCB pour un nouvel élan

Prénom - Nom : ..........................................................................................................................................

Adresse :......................................................................................................................................................

Email :...........................................................................................................................................................

Portable : ..............................................................................................................   Whatsapp :  OUI

Fait à Bouillante, le .......................    Signature :

   je souhaite être adhérent de l’UCB : 15€         je souhaite être membre bienfaiteur : ...........€ 

Paiement :     espèces    chèque bancaire (ordre de l’UCB) 

Coupon à renvoyer accompagné de votre règlement :  
UCB - chez Mr Marc GUILLIOD - Morne Tarare - Malendure - 97125 BOUILLANTE

Le statut d’adhérent ou de membre bienfaiteur est valable jusqu’au 30/03/2020. 

LA  BOUTIQUE DE L’UCB

LA NOUVELLE COLLECTION 
«I LOVE BOUILLANTE»  

EST DISPONIBLE !

T-shirts, polos, débardeurs à partir de 8€ ... 
venez découvrir la collection 2020 et afficher 
les couleurs de votre commune. 

La boutique est ouverte les mercredis et same-
dis de 8h30 à 12h30 à la permanence du bourg.

Vous pourrez également récupérer nos 
autocollants gratuits.
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☐  Au sein de l’intercommunalité, Thierry 
ABELLI, Patricia BAILLET et Philippe CHAULET, feront peser de 
tout leur poids pour que le tri sélectif soit rapidement mis en 
place à Bouillante

☐ pour que l’eau de nos robinets ne soit plus un problème de 
fonctionnement de la vie domestique et de la vie économique, 
notamment du tourisme.

☐ nous apporterons des réponses durables aux innondations du 
quartier de Palétuvier

☐ nous remettrons aux normes les stations d’épuration qui 
aujourd’hui (NDLR : mars 2014) déversent des matières fécales 
dans la mer, nous agirons en faveur de la santé des Bouillantais

☐ Nous mettrons en place une vraie politique de transport 
fondée sur une étude des déplacements et fréquences et une 
politique tarifaire qui tienne compte des revenus des utilisateurs 
(jeunes, ainés, scolaires...).

☐ Ramassage de encombrants : il sera établi un ramassage gratuit 
sur des points de l’ensemble de la commune car le système actuel 
d’ouvrir la déchetterie ne semble pas suffire.

☐ Nous accompagnerons les énergies renouvelables pour la 
commune, comme la géothermie, qu’elle progresse sans nuire à la 
population mais qu’elle devienne aussi une ressource financière 
pour la commune, qu’elle crée de l’activité autour et de l’emploi.

☐  Pour la partie sociale, nous mettrons à disposition du club du 
3e âge un bus par trimestre pour leurs sorties.

☐ Nous intensifierons le CCAS, qu’il agisse au plus près des 
démunis en créant un service d’assistance gratuite (remplacement 
d’une bouteille de gaz, élagage, etc...)

☐  Nous remettrons en état les équipements sportifs existants 
et qui n’ont plus été entretenus depuis trop d’années.

☐ Nous prévoyons un budget de 300 000€ de soutien aux 
associations, car elles sont non seulement les meilleurs acteurs 
de la culture, du lien social et de l’animation touristique dont le 
carnaval fait partie, mais aussi, elles sont créatrices d’emplois.

☐  Nous prévoyons une communication affinée des événements 
associatifs par un affichage communal géant et une communication 
via Internet.

☐  Nous pérenniserons le carnaval de la commune en le faisant 
porter par les associations de la commune

☐  Nous créerons un parcours de la mémoire qui recensera les 
ouvrages et équipements autour desquels se sont construits la 
vie et l’histoire du quartier

☐  Nous promotionnerons la création d’une manifestation 
trimestrielle ludique et intergénérationnelle autour du vélo

1. LE TRAVAIL DES JEUNES
Thierry ABELLI propose dans son programme plusieurs axes pour créer 
de l’emploi dans la commune, et d’aider des jeunes à trouver de l’emploi 
en Guadeloupe en général.

LES CHANTIERS D’INSERTION
A la tête de la commune, grâce à son réseau, et celui de l’ensemble du 
RFB, Thierry ABELLI, lancera des chantiers d’insertions :
☐ Dans les métiers du bâtiment, pour la réhabilitation du bâti ; des 
routes, des infrastructures.
☐  Dans le tourisme, en créant de nouvelles attractions terrestres :  
création et entretien de chemins de randonnées, pour accéder 
notamment à des cascades, réhabilitation du patrimoine, comme 
l’habitation Desmarais, enfouie sous la végétation.

L’AGRICULTURE
☐ Nos terres ne sont pas polluées par le Chloredécone, aussi 
Thierry ABELLI, propose de créer un label «sans chloredécone» 
afin de valoriser nos produits agricoles.
☐ Pour les jeunes qui veulent se lancer dans l’agriculture mais 
n’ayant pas de moyens, nous trouverons des terres à cultiver, nous 
en avons déjà trouvé.

MOBILITE
Beaucoup de jeunes de Bouillante peuvent prétendre à des postes du 
coté de Jarry, malheureusement, sans ressource, ils ne peuvent passer le 
permis de conduire parfois obligatoire. 
☐ Thierry ABELLI proposera de financer le permis de conduire 
contre travaux d’intérêt général.

ACCOMPAGNEMENT DANS LES PROJETS
☐ Avec Thierry ABELLI, la commune ouvrira un guichet pour les 
18-25 ans afin de les accompagner dans leur dossier pour leur 
projet. Aujourd’hui, les systèmes complexes d’obtention des aides 
les découragent.

☐  Fort de notre réseau parmi les entreprises et les organismes 
financeurs, nous étudierons la possibilité de la création d’une 
fondation où des entrepreneurs pourront accompagner un jeune 
entrepreneur dans le démarrage de son activité car nous estimons 
que souvent l’échec est dû à cette première année où le jeune ne 
bénécie pas de tous les atouts en main pour bien réussir son projet.

2. ENVIRONNEMENT, CADRE DE VIE, SPORT, CULTURE
☐ Thierry ABELLI mettra en place en véritable plan Marshall de 
nos routes, l’ensemble des routes communales est dans un état 
désastreux et nos véhicules s’y usent fortement. 

☐ Nous finaliserons le Plan Local d’Urbanisme (PLU) et 
assouplirons le Plan de Prévention des Risques (PRR) afin de vous 
redonner de la marge de manoeuvre par rapport aux terrains dont 
vous êtes propriétaires

☐ nous mettrons en place des formations sur le parasismique 
pour les maçons qui construisent des maisons «coup de main»

☐ Nous réhabiliterons les vielles cases qui s’effondrent et créerons 
de nouveaux espaces verts dans les quartiers pour les familles. 
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3. DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET TOURISME
☐ Nous revitaliserons le bourg en créant une zone technique 
portuaire et en construisant un nouveau ponton.

☐ Nous créerons une balade le long de l’enrochement afin que les 
Bouillantais puissent y trouver un lieu de convivialité, notamment 
le soir.

☐ Nous accompagnerons le développement numérique sur 
l’ensemble de la commune en faisant peser de tout notre poids 
sur le programme régional.

☐ Nous avons le projet de faire de l’irrigation d’eau agricole sur 
les terres agricoles, ce qui n’existe pas à Bouillante contrairement 
à Vieux-Habitants.

☐ Nous appuierons pour faire réussir le projet de pisciculture, car 
la pêche se faisant de plus en plus difficile, nous souhaitons que le 
poisson soit de Bouillante plutôt que d’importation.

☐ Nous soutiendrons les entreprises qui créerons de l’emploi ou 
les aiderons à maintenir de l’emploi en proposant des garanties 
bancaires car le système d’obtention de prêt en Guadeloupe n’est 
pas favorable à un réel soutien aux entreprises.

☐  Nous accompagnerons la professionnalisation dans les métiers 
du tourisme et accompagnerons les entreprises du tourisme

Et à l’inverse de notre concurrent UCB, nous n’estimons pas que seules 
les entreprises sont sources de l’économie. Depuis 10 ans l’Union 
Européenne favorise les actions de création d’emplois dans les activités 
non lucratives. Aujourd’hui l’Etat français propose des contrats qui 
dégraissent fortement les associations des charges sociales.
☐  C’est pourquoi, nous consacrerons un budget de 300 000 € 
aux associations, pour leurs activités, mais aussi pour les aider à 
créer de l’emploi.

☐ Nous accélérons le réaménagement de la plage de Malendure 
par la Région.

☐ Nous donnerons de vrais moyens à l’Office de Tourisme avec 
des personnes compétentes et des moyens de promotion de la 
destination Bouillante.

☐ Nous ré-ensablerons la plage de Petite-Anse et réaménagerons 
les douches et sanitaires afin qu’elle redevienne l’une des plus 
belles plages de la Côte-sous-le-Vent.

☐ Nous aménagerons une plage de galets sur marquis afin de 
créer un nouvel espaces de baignade sur l’ensemble du territoire.

☐ Nous créerons ou valoriserons des sentiers du littoral et 
dans les secteurs de Bois Malher et Birloton.

☐ Nous réaménagerons l’Anse à Sable et valoriserons les Bains 
du curé

☐ Nous aménagerons l’accès aux bains chaud de Thomas.

☐ Nous accompagnerons le développement des loirsirs 
nautiques.

☐ Nous referons de l’ancien UCPA un centre d’hébergement 
et de restauration, une ressource financière de la commune, 
très convoitée que Malo a laissé à l’abandon.

☐ Et pour finir la valorisation des espaces naturels comme 
l’Anse à la Barque, Dépôt, Machette et Losteau.

4. L’EDUCATION
☐ nous donnerons plus de moyens aux écoles pour conforter 
l’organisation de la garderie scolaire

☐ nous octroierons de vrais budgets pédagogiques notamment 
pour les activités liées à la réforme des rythmes scolaires

☐ nous créerons un prix inter-école pour susciter émulation 
et goût de l’effort

☐ nous renforcerons la pratique des langues étrangères

☐ nous organiserons le stationnement et la circulation aux 
abords des écoles

☐ nous remettrons des écoles aux normes parasismiques 

5. GENERALITES
☐ nous nous engageons à ne plus augmenter le taux des impôts 
communaux (NDLR : mais en contrepartie, nous avons souscrit 
pour plus de 6M€ d’emprunt qui vont endetter les bouillantais 
pour les 20 prochaines années...)

☐ ET COMME LE RFB NE PRÉTEND PAS DÉTENIR LE 
MONOPOLE DES IDÉES, NOUS LANCERONS UN APPEL 
A PROJETS POUR TOUS LES BOUILLANTAIS AFIN QUE 
NOTRE COMMUNE PRENNE LE CHEMIN DU RENOUVEAU

☐ NOUS NE VOUS FERONS PAS DE PROMESSES 
INCONSIDÉRÉES MAIS SEULEMENT DES 
PROPOSITIONS REALISTES ET MESURÉES

Le quizz des promesses, à vous de participer !

Voici toutes les promesses de la campagne de Thierry Abelli et du RFB pour 
les élections de mars 2014. A vous de faire le bilan de celles qui ont été tenues ou 
qui ont vu le jour.  Au sein de l’UCB, nous avons réussi à en trouver une seule ! 
Et pour les autres, et bien on cherche toujours !

(NDLR : ces promesses sont l’exacte retranscription des documents du RFB que 
nous tenons à disposition de toute personne qui en remettrait en doute la sincérité...)

☐ VOTRE TOTAL
...... promesses 
tenues en 
6 ans         sur 54

annoncées



CONSEIL MUNICIPAL
16 avril 2019
Recrutement pour le bureau d’informations 
et d’animations touristiques
Suite à l’échec de l’office de tourisme mis en 
place par Thierry Abelli en 2015 (échec dû à 
la non-volonté de mener une politique tou-
ristique réelle et en particulier de n’attribuer 
aucune recette de la taxe de séjour au fonc-
tionnement de la structure...), le Maire nous 
présente maintenant la nouvelle appellation 
pour le bâtiment d’accueil de la plage de 
Malendure.  Rattaché au service du Dévelop-
pement économique de la commune qui ne 
dispose plus d’agents pour l’accueil sur le site, 
il a donc été nécessaire de créer un emploi 
non-permanent (CDD d’1 an) à compter du 
5 mars 2019.  La personne recrutée bénéficie 
d’une bonne expérience dans le tourisme et 
parle 2 langues étrangères (anglais, allemand). 
Cependant, à la question de l’UCB concer-
nant les projets que cet emploi permettra de 
mettre en oeuvre, aucune réponse n’a pu être 
donnée par la majorité municipale...  

Carnaval Cho Bouyant 2019
Le budget pour la 6ème édition d’un montant 
de 136 700€ est présenté au Conseil.  L’UCB 
rappelle à l’assemblée qu’en décembre 2011 
un budget de 132 000€ avait été présenté 
par l’équipe Malo (pour le carnaval de février 
2012) et qu’à l’époque, ce budget avait été 
fustigé par le groupe du RFB de Mr ABELLI, 
qui avait alors qualifié ce montant de dérives 
budgétaires (et électoralistes...) et en avait fait 
un argument de poids lors de sa campagne en 
2013 pour dire qu’avec eux, les choses chan-
geraient et que l’on ne mettrait plus autant 
d’argent dans un carnaval.... Force est de 
constater que 6 ans plus tard et à la veille d’un 
nouveau scrutin, le budget adopté par le RFB 
est supérieur à celui de Mr MALO... 

Dans ce budget, nous portons une attention 
particulière sur le montant de 63000€ qui 
est porté pour la «Régie générale».  A notre 
question, le Maire nous informe qu’il s’agit d’un 
régisseur privé mais qu’il ne peut pas nous indi-
quer son nom car il n’est pas encore désigné 

• 1er forum de l’entrepreunariat culturel et 
journées de l’Archéologie
Nouveau projet présenté par le maire,  le 
forum de l’entrepreunariat culturel a pour 
objectif de faire se rencontrer des porteurs de 
projets avec des acteurs prêts à accompagner 
des projets culturels. Ce forum est pévu pour 
le mercredi 18 septembre 2019.

Quand aux journées de l’archéologie (le jeudi 
19 et le vendredi 20 septembre), elles doivent 
sensibiliser les jeunes et les adultes à la diver-
sité du patrimoine archéologique de Guade-
loupe. Enfin, une conférence sur les fouilles 
réalisées à Bouillante est programmée pour le 
samedi 21 septembre. Le coût total de cette 
opération est de 6 929,98€TTC.

NB : ces 2 évènements n’ont finalement pas eu 
lieu aux dates initiales... Une manifestation ras-
semblant des voitures de collection a été initiée 
en remplacement le samedi 21 septembre. Le 30 
octobre, les manifestations autour de l’archéologie 
sont désormais annoncées du 13 au 16 novembre.  

• Offre de concours pour l’extension du 
réseau EDF à Plateau et Bon air
Par courrier du 13 mai 2019, Géothermie 
Bouillante (Groupe Ormat) s’est engagé 
à soutenir ces travaux attendus de longue 
dates par la population pour un montant de 
100 000€. La convention validant cette offre 
de concours a été soumise au conseil. 

Le montant de l’opération pour les travaux 
est ensuite présenté au conseil pour un mon-
tant global de 267 684,72€. Après déduction 
des aides déjà perçues et de la participation 
de Géothermie Bouillante, la participation de 
la commune s’élève à 60 610,83€.  

CONSEIL MUNICIPAL

22 octobre 2019
Halte Légère de Plaisance
Nouveau plan de financement présenté pour 
le projet fantomatique de la mandature Abelli 
(mais qui a permis de débloquer 1,2M€ d’em-
prunt auprès de l’AFD en suivant les bons 
conseils de Mme Chevry...). Nous demandons 
des explications sur le projet d’implantation 
d’un bâtiment sur le boulevard du bourg au 
niveau des sources chaudes. Le maire répond 
qu’un sondage a été effectué auprès des com-
merçants (?) et de la population (??) qui sont 
tous favorables au projet. L’UCB s’y oppose 
fermement car cette esplanade devant les 
sources chaudes devrait être valorisée par un 
espace de vie conviviale et ludique. 
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(pour rappel, nous étions à 3 semaines de la 
manifestation, ce qui nous a fortement éton-
nés, mais soit). Cependant, une fois la mani-
festation terminée, nous avons demandé par 
courrier au maire de nous fournir la copie du 
contrat passé avec le régisseur de la 6eme édi-
tion de Cho Bouyant, mentionnant ses mis-
sions et le montant de sa prestation. Comme 
pour toutes nos autres demandes, cela fait plus 
de 8 mois que nous attendons la réponse...

Subventions aux associations carnavalesques
3 subventions de 6000€ chacune sont attri-
buées aux 3 associations carnavalesques de la 
commune  pour leur fonctionnement 2019. 

CONSEIL MUNICIPAL
1er août 2019
Participation financière au tour cycliste
A l’occasion de la 69ème édition du Tour 
Cycliste de Guadeloupe, la ville de Bouillante 
a été ville d’arrivée le lundi 5 août 2019 et 
ville de départ de l’étape du lendemain.  Pour 
l’accueil de cet évènement, 15000€ ont été 
accordés au Comité Régional de Cyclisme. 

Fête de la Montagne 2019
Cette nouvelle édition a eu lieu le vendredi 21 et 
le samedi 22 juin autour de l’Habitation d’Huy 
à Village en proposant des animations pour les 
scolaires et le grand public (randonnées, ate-
liers découvertes, stand d’informations...).  Lors 
du conseil municipal du mois d’août (soit plus 
d’1 mois après la manifestation...), la majorité 
municipale présente le budget de cet évène-
ment pour un montant de 2242,02€

Projet de convention cadre de la promotion 
touristique avec la CAGSC
Une convention d’une durée de 2 ans est pré-
sentée en conseil. Elle a pour objet de confier 
à la commune différentes missions autour de 
la gestion de la promotion touristique en lieu 
et place de la CAGSC. Il s’agit en outre d’as-
surer l’accueil et l’information des visiteurs et 
d’organiser la promotion touristique sur son 
territoire et en dehors. 

L’UCB note que ce document était nécessaire 
au maintien du bureau d’accueil de l’office (mis 
en place par le Maire fin 2018) afin d’être en 
conformité avec la loi Notré en vigueur depuis 
le 1er janvier 2017.  Cependant, il est une nou-
velle fois étonnant (et incompréhensible) de 
constater le délai qu’il a fallu pour valider cette 
convention. En effet, la délibération a été votée 
en conseil communautaire le 12 octobre 2017 
et il aura donc fallu près de 2 ans pour qu’elle 
soit validée par la commune...
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Affectation FAC 2019
Cette aide du conseil départemental de 180 
000€ pour 2019 est affectée en partie pour 
la construction d’une terrasse couverte à 
l’Habitation d’Huy de Village, pour la création 
d’une Maison des Services Publics (ouverture 
annoncée début 2020) et d’autres projets.

Convention de coopération avec Haïti
Un projet de convention de coopération 
avec la commune de Pétion-Ville est soumis 
à approbation après visite d’une délégation à 
Bouillante le 9 octobre. La convention présen-
tée est d’une légèreté totale et promet d’ap-
porter une aide technique et matérielle (dont 
on peut douter quand l’on voit que l’équipe en 
place n’arrive même pas à gérer les problèmes 
de l’assainissement de notre commune...). De 
plus, la convention est signée sans qu’aucun 
élu ne se soit, à ce jour, rendu à Pétion Ville...

Ecole de Pigeon
Suite à une question de l’UCB concernant les 
travaux arrêtés depuis près de 3 mois, un agent 
du service technique nous informe qu’après les 
travaux de démolition, il s’est avéré qu’il fallait 
faire une étude de sol complémentaire. Par ail-
leurs, il faut revoir toute la structure des fonda-
tions du bâtiment qui ne sont pas en adéquation 
avec le projet... Gageons donc qu’un gros retard 
est à prévoir sur ce chantier qui n’a peut-être 
pas été préparé comme il fallait. 

Retrouvez l’intégralité 
des conseils municipaux 

sur la page Facebook  
de l’UCB.

Quand le maire utilise la couleur de 
la peau pour diviser la population...
Le vendredi 31 mai 2019, à l’occasion de la réunion de quartier de Thomas or-
ganisé par la municipalité, Thierry Abelli nous a une nouvelle fois montré que les 
méthodes les plus sordides ne l’effraient pas.

Avant de conclure la réunion, il s’est permis d’interpeller publiquement un membre 
de notre groupe pour dénoncer les problèmes rencontrés sur le site de Trou à 
Diable par les propos suivants : « Je veux vous informer que le portail posé par la 
CGSP pour interdire l’accès au site de Trou à Diable a été vandalisé par des per-
sonnes que nous avons identifiées, et qui sont des métropolitains se revendiquant 
du groupe de l’UCB contre qui, une plainte va être déposée ». Les propos de 
Monsieur le Maire ont été corroborés par Philippe Chaulet, qui a confirmé 
que ces personnes «non-bouillantaises» (entendons par là qui ne sont pas 
originaires de Bouillante mais que sont venus y résider...) ne respectaient rien, 
en allant notamment se baigner dans le bassin de captage, et que lui aussi  
déposerait une plainte car pour accéder au site, ces gens traversent son 
terrain privatif. 

Ces propos tenus par le maire et son adjoint ont lancé rumeurs et réactions 
nauséabondes… Sauf que, bien évidemment, tout cela est faux. J’ai bien sûr 
immédiatement pris contact avec un responsable de la CGSP pour avoir 
plus d’informations sur ce dossier. Et si l’acte de vandalisme nous a bien été 
confirmé, aucune personne n’a été identifiée comme étant responsable de 
cet acte… Une plainte contre X a donc été déposée.

Et ce n’est pas la première fois que ces élus utilisent cette triste méthode.
Nous avons eu écho d’une autre rumeur selon laquelle à l’école de Pigeon un 
parent d’élève métropolitain, se revendiquant de l’UCB avec Marc Guilliod 
aurait tenu des propos inacceptables à l’encontre d’autres parents d’élèves. 
Sauf que, là encore, lorsque l’on veut avoir plus d’informations, personne 
n’est capable de nous identifier ce soi-disant parent d’élève…
 
Ces propos sont non seulement diffamatoires, mais ils sont ouvertement 
racistes. Devons-nous tolérer que nos représentants se permettent une telle 
dérive ? En tant que responsable d’un mouvement citoyen et humaniste, je 
ne peux tolérer de tels agissements. Je ne veux pas de cela à Bouillante, et 
il faut cesser de propager cette idée que «Marc GUILLIOD sera le Maire des 
Blancs» comme le répète Thierry Abelli et son équipe du RFB. Cette idée 
n’est qu’une stratégie de campagne pour masquer le bilan catastrophique 
d’un maire qui dans toutes ces attitudes et actions a su prouver qu’il n’aimait 
pas cette commune et qu’il n’aime pas les bouillantais !

Être membre de l’UCB, c’est bien sûr habiter Bouillante, mais c’est surtout 
aimer Bouillante, avoir le désir de faire avancer sa commune et d’apporter 
ses compétences dans ce but, c’est être fier d’être Bouillantais. L’UCB est un 
mouvement citoyen ouvert à toutes les bonnes volontés, nous accueillons 
toutes les composantes de la population de notre commune. C’était ma vo-
lonté affichée dès la création du mouvement.
 
Des Guadeloupéens et certains Bouillantais sont élus dans des communes 
de métropole. Nous en sommes légitimement fiers. Ne pouvons-nous être 
aussi fiers de savoir utiliser les compétences qui veulent se mettre au service 
de la commune d’où qu’elles viennent ?
 
Avec mon équipe de l’Union des Citoyens Bouillantais, nous serons les élus 
de tous et pour tous. Et c’est pourquoi  j’invite tous les bouillantais à mettre 
fin à ces pratiques politiciennes honteuses, afin qu’on puisse enfin travailler 
ensemble pour un avenir meilleur où chacun y trouvera son compte.

Marc GUILLIOD 

MENSONGES ET PROPAGANDE ELECTORALE

Projet validé par Th. ABELLI pour implantation d’un bâti-
ment au niveau des Sources chaudes pour le projet HLP 
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faire un projet 
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6 ans à payer 
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ça ??!
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*Montage ossature hors d’eau/hors d’air sur dalle béton déjà réalisée

0690 36 52 02 / 0690 40 28 16

PUBLICITÉ

Après une première rencontre avec le 
groupe Bouillante Emergence de Xavier 
ABSALON, nous avons sollicité les 
groupes BUT de Michel BRARD et Jé Bwa 
de Jean-Claude MALO  pour échanger sur 
la situation de la commune et les perspec-
tives pour les prochaines élections. 

Malgré nos convictions différentes, c’est 
avec satisfaction que nous avons pu enga-
ger un dialogue constructif  autour de 
l’avenir de notre territoire. 

A aucun moment, la fusion de nos listes 
respectives n’a été évoquée et nous gar-
dons chacun notre vision et nos projets 
pour la commune.

La politique doit être un moyen de se 
rassembler autour de débats d’idées 
amenant une ouverture d’esprit et non 
un moyen de se diviser ou de se mépri-
ser comme cela fut fait trop souvent 
dans le passé

Ces rencontres sont la démonstration 
de la méthode de l’UCB et de notre sou-
hait de faire de Bouillante un exemple 
à suivre pour une nouvelle vision de la 
politique autrement.

(NB :  le groupe Jé Bwa de Jean-Claude Malo n’a pas 
souhaité faire une photo de notre rencontre. 
NB 2 : Blandine Vairac, également déclarée candidate et 
sollicitée, n’a pas souhaité nous rencontrer)

Un dialogue constructif avec les différents candidats

COMMERCANTS,
ARTISANS DE LA 
COMMUNE OU 
D’AILLEURS...

faites votre publicité dans  
le prochain TiBouillantais 

en février 2020 ! 

Contactez-nous au 
0690 95 49 65 ou par mail :

unioncitoyens97125@gmail.com

Ce journal est diffusé à 4500 
exemplaires sur Bouillante.


